

La maison de village de Hourpes a été inaugurée

Ce samedi, le petit hameau de Hourpes, dans l'entité de Thuin, était à la fête. Après des travaux de rénovation, la maison de village a été inaugurée, sous un grand soleil et avec une belle ambiance festive.

À Hourpes, petit hameau thudinien situé le long de la Sambre, les habitants ont inauguré avec joie leur nouvelle maison de village, autour d'un barbecue et d'une ambiance festive.

Pour cette ancienne chapelle, déjà utilisée en tant que maison de village depuis quelques années, c'est un sacré coup de jeune qui a été fait : les locaux ont été rendus plus accueillants, les murs ont été repeints, des fleurs ont été plantées, les sanitaires refaits, etc. Ainsi, lorsque l'on entre dans

la petite cour, on aperçoit directement l'entrée de la salle, suivie de grandes fenêtres, qui laissent passer la lumière. Une fois entrés dans la salle, on se retrouve dans une grande pièce lumineuse, pouvant accueillir une cinquantaine de personnes. Au fond, une petite pièce avec un accès à l'eau peut servir d'espace de rangement, de cuisine, etc.

« Et le résultat est satisfaisant », confie cette habitante, contente du résultat final. Avant d'ajouter : « On occupait déjà les lieux pour des événements, des soupers, ou pour les réunions de quartiers par exemple. Ici, on sera mieux. »

Un projet important pour la Ville

Pour remettre à neuf la maison de village de Hourpes, un budget de 80.000 € avait été levé,



Pour ne pas laisser les quartiers excentrés de côté. © A.H

mais a été toutefois rapidement dépassé. Au final, le montant des travaux s'élève à 150.000 €, en partie sur fonds propres de la Ville, avec une aide de la Région Wallonne.

« On a investi ici dans le cadre d'un programme de la Région wallonne qui s'appelait le « Plan communal de développement rural ». Il permettait aux villes et communes rurales de proposer des sujets issus d'une participation citoyenne. Après une série de réunions, ce projet, ainsi que neuf autres, est

ressorti. On a fait pareil à Thuillies et on fera le même à Donstiennes. Ce sont des projets qui nous tiennent à cœur, pour les citoyens, et pour les zones excentrées de Thuin », explique Marie-Eve Van Laethem, la bourgmestre de Thuin.

Après Thuillies, dont la maison de village a été inaugurée en mai, et avant Donstiennes, les habitants de Hourpes bénéficieront désormais d'une belle salle pour se réunir. ■

AMÉLIE HYPERSIEL

